

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Pola Asuh Orang Tua Terhadap Anak Yang Terlahir Hipospadia (Studi Kasus Desa Selopanggung Kecamatan Semen Kabupaten Kediri)” di tulis oleh Arie Mudhakir Moh. Mustaqim, NIM 126102203277, Progam Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Pembimbing Hj. Indri Hadisiswati,M.H.

Kata kunci: Pola Asuh, Anak, Hipospadia

Penelitian ini di latar belakang oleh fenomena yang terjadi di kabupaten kediri seseorang anak melakukan operasi kelamin yang awalnya berjenis kelamin perempuan dan melakukan operasi kelamin menjadi laki-laki, banyak masyarakat yang tidak tau tentang kejadian yang sebenarnya, faktanya anak ini megalami kondisi langka yang di namakan Hipospadia yaitu terdapat kelainan pada alat kelaminnya.

Rumusan masalah pada pemelitian ini. 1) Bagaimana Orientasi seksual anak yang terlahir hipospadia? 2) Bagaimana pola asuh anak yang terlahir hipospadia? 3) Tinjauan hukum perdata terhadap anak yang terlahir hipospadia? 4) Tinjauan hukum islam terhadap anak yang terlahir Hipospadia?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan yang menggambarkan situasi yang terjadi di lapangan penelitian ini juga bisa di sebut (case study). Sumber data yang di perluhkan peneliti ialah data primer dan data sekunder. anak yang di jadikan sampel penelitian adalah anak yang mengalami kondisi Hipospadia. Melalui percakapa secara langsung di lakukan oeh pihak peneliti dengan anak yang menjadi subjek penelitian. Proses penelitian ini di lakukan berdasarkan sesuai pedoman seperti wawancara, observasi, dan dokumentasi. Tahap-tahapnya yaitu dengan tahap pra lapangan, tahap lapangan dan tahap analisis data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1)Orientasi seksual Anak memiliki ketertrikan terhadap lawan jenis yaitu perempuan. (2)Pola asuh yang di terapkan menggunakan pola asuh Otoritatif(Demokratis) saat masih balita dan sampai melakukan proses pergantian kelamin tetap metode polasuh Otoritatif. (3)Hukum Perdata membolehkan proses pergantian kelamin sesuai dengan UU yang berlaku anak yang melakukan proses pergantian kelamin di catat dalam pasal 1 angka 7 UU nomer 23 tahun 2006 Admiduk. (4)Hukum islam mengharamkan operasi ganti kelamin atau mengubah ciptaan alloh, akan tetapi dalam konteks ini beda penyempurnaan itu boleh di lakukan semisal tidak diopersai penyempurnaan di takutkan penyakit itu membahayakan bagi kelangsungan hidup.

ABSTRACT

The thesis with the title "Parenting Patterns for Children Born with Hypospadias (Case Study of Selopanggung Village, Semen District, Kediri Regency)" was written by Arie Mudhakhir Moh. Mustaqim, NIM 126102203277, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Supervisor Hj. Indri Hadisiswati, M.H.

Keywords: Parenting Patterns, Children, Hypospadias

This research is based on a phenomenon that occurred in Kediri Regency, a child underwent genital surgery, who was originally female and underwent genital surgery to become male. Many people do not know about the actual incident. In fact, this child experienced a rare condition called Hypospadias is an abnormality in the genitals.

Formulation of the problem in this research. 1) What is the sexual orientation of children born with hypospadias? 2) What is the parenting style for a child born with hypospadias? 3) Review of civil law regarding children born with hypospadias? 4) Review of Islamic law regarding children born with hypospadias?

This research uses a qualitative approach with a type of field research that describes situations that occur in the research field. This can also be called a case study. The data sources that researchers need are primary data and secondary data. The children used as research samples were children who experienced hypospadias. Through direct conversations carried out by researchers with children who are research subjects. This research process was carried out based on guidelines such as interviews, observation and documentation. The stages are the pre-field stage, field stage and data analysis stage.

The research results show that (1) Children's sexual orientation is attracted to the opposite sex, namely women. (2) The parenting style that is applied uses an Authoritative (Democratic) parenting pattern when they are still toddlers and until the gender reassignment process is carried out, it remains an Authoritative parenting method. (3) Civil laws that are in accordance with the applicable law for children undergoing a sex change process are recorded in article 1 number 7 of the Admiduk Law. (4) Islamic law forbids sex change operations or changing Allah's creation, but in this context different enhancements may be carried out, such as not undergoing enhancement operations in case the disease is dangerous to survival.

الخالصة

الأطروحة بعنوان "أنماط الأبوة والأمومة للآباء تجاه الأطفال المولودين المبال التحتاني (دراسة حالة قرية سيلافانجونج ، منطقة سامان ، كيديري ريجنسي)" كتبها آري مضاركير موه. مستقيم ، رقم تعريف الطالب ١٢٦١٠٢٢٠٣٢٧٧ ، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية ، تولونغونغ المشرف الحاج إندري هاديسيسواي ، ماجستير

الكلمات المفتاحية: الأبوة والأمومة ، الطفل ، المبال التحتاني

يأتي هذا البحث على خلفية الظاهرة التي حدثت في كيديري ريجنسي حيث يقوم الطفل بإجراء جراحة الأعضاء التناسلية التي تكون في البداية أنثى ويقوم بإجراء جراحة الأعضاء التناسلية ليصبح ذكرا، كثير من الناس لا يعرفون عن الحادث الفعلي، الحقيقة أن هذا الطفل يعاني من حالة نادرة تسمى المبال التحتاني، وهي وجود خلل في أعضائه التناسلية.

صياغة المشكلة في هذا البحث. (١) ما هو التوجه الجنسي للطفل المولود المبال التحتاني؟ (٢) ما هو أسلوب الأبوة والأمومة للطفل المولود المبال التحتاني؟ (٣) مراجعة القانون المدني للأطفال المولودين المبال التحتاني؟ (٤) مراجعة الشريعة الإسلامية على الأطفال المولودين بال التحتاني؟ تستخدم هذه الدراسة نهجا نوعيا مع نوع من البحث الميداني يصف الموقف الذي يحدث في الميدان ، ويمكن أيضا تسمية هذا البحث بدراسة حالة. مصادر البيانات التي يحتاجها الباحث هي البيانات الأولية والبيانات الثانوية. كان الأطفال الذين تم استخدامهم كعينات بحثية من الأطفال الذين عانوا من ظروف المبال التحتاني.

أظهرت نتائج الدراسة أن (١) التوجه الجنسي للأطفال لديه ميل نحو الجنس الآخر ، أي النساء. (٢) يستخدم أسلوب الأبوة والأمومة الذي يتم تطبيقه أسلوب الأبوة والأمومة الرسمي (الديمقراطي) عندما لا يزالون أطفالا صغارا وحتى ينفذوا عملية تغيير جنسهم ، تظل طريقة الأبوة والأمومة الموثوقة. (٣) يسمح القانون المدني بعملية تغيير الجنس وفقا للقانون المعمول به للطفل الذي يقوم بعملية تغيير الجنس المسجل في المادة ١ رقم ٧ من القانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٦ بشأن إدارة السكان. (٤) تحظر الشريعة الإسلامية تغيير الجنس أو تغيير خلق الله ، ولكن في هذا السياق يمكن أن يحدث الاختلاف في الكمال خوفا من أن يكون المرض خطيرا على البقاء.